



**Nombre del alumno: Jiezer de Jesús  
López Jiménez**

**Nombre del profesor: Lic. Luis Miguel  
Sánchez Hernández**

**Nombre del trabajo: Cuadro  
Sinóptico**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Materia: Desarrollo humano**

**Grado: 6**

**Grupo: A**

Ocosingo Chiapas a 24 de julio del 2020.

# LOS OBJETOS AMOROSOS

El amor es una actitud, una orientación del carácter que determina el tipo de relación de una persona con el mundo como totalidad

## Amor fraternal

Es el amor hacia el prójimo o sea hacia otro ser humano e involucra el sentido de responsabilidad, cuidado, respeto y conocimiento con respecto a otro ser humano

Este tipo de amor se basa en un estado unificador de nuestra especie, se descarta todo lo que nos separa y se reconoce el amor entre iguales

Este tipo de amor sólo comienza a desarrollarse cuando amamos a quienes no necesitamos para nuestros fines personales.

## Amor materno

El amor materno se basa principalmente en dos aspectos que es el cuidado y la responsabilidad hacia el niño.

El amor materno también involucra una etapa no solo de conservación sino de hacer sentir al niño la fortuna de estar vivo y esto se relaciona con la felicidad que tenga la madre.

Este amor se desarrolla por la naturaleza de desigualdad, y la necesidad que tiene el niño de una madre que lo cuide y lo proteja. La actitud con la que la madre recibe al niño, lo trata y le hace ver que es bueno que esté vivo, trasciende en el niño y repercute en su

## Amor erótico

Es la unión con una única otra persona, es exclusivo y no universal ya que involucra a dos personas y suele confundirse mucho con la emoción de enamorarse por lo que este tipo de amor suele ser complicado y engañoso

Se suele confundir ya que las personas creen que la unión tiene que física y al hablar de intimidad se basan en solo sexo, lo cual no puede estar más alejado de la realidad

Tiene una premisa: Amar desde la esencia del ser y vivenciar a la otra persona en la esencia de su ser. Es entonces una exclusividad en el sentido de la fusión erótica.

## Amor a sí mismo

Es la forma principal y básica de amor, ya que sin esta no se puede amar a nadie más por completo, es el respeto por la propia integridad y unicidad.

En este caso siento que la autoestima es la primera parte entorno al amor ya que para poder amar a los demás y desempeñar los distintos tipos de amor, primero te tiene que amar a ti mismo

Anteriormente muchos autores solían confundir este tipo de amor con el narcisismo lo cual es completamente incorrecto ya que, si te amas a ti mismo, amaras a los demás al igual que a ti creando un estado de unificación, sin caer en un estado narcisista en el cual se involucran otras características

Amor a Dios

En principio esto dependerá de lo que se conozca como Dios ya que existe una gran diversidad cultural, la cual puede ser monoteísta o politeísta y sus conceptos de Dios en algunos casos suelen ser diferentes

Al final de todo se cree que la expresión de amar a Dios, representa una amor un tanto fraternal, o por la humanidad, amor hacia algo más grande que anhelamos alcanzar

Desde un punto de vista psicológico, el amor a Dios surge de la necesidad de superar la separatividad y lograr la unión.